



Matt Stampfli, Band leader der SWISS Band

SWISS Band Newsletter 1/2017

Inhalt

- President's Voice
- Die SWISS Band dankt ihren Sponsoren
- Unsere nächsten Auftritte
- Interview mit Thomas Klühr, CEO Swiss International Air Lines
- 59. Generalversammlung der SWISS Band, 23. März 2017
- Hast Du Lust, uns unter die Arme zu greifen?

«In Concert 2017»

15. bis 18. November 2017

Stadthalle Bülach

Vorverkauf ab 1. September 2017

SAVE
the
DATE!

SWISS Band

Newsletter 1/2017

President's Voice

Geschätzte Sponsoren, Gönner und Freunde der SWISS Band

Die SWISS Band ist fulminant ins Konzertjahr 2017 gestartet! Am 21. Januar swingte die SWISS Band durch das «Runway 34»-Restaurant anlässlich der «District-Konferenz» des Rotary-Clubs. Am 23. März begeisterten wir das Publikum mit unserem neuen Konzertprogramm «Swing & more...» in Kloten und am 8. April gleich nochmals in Birmensdorf.

Ein weiteres «Highlight» ist unser Auftritt am 7. Juli 2017 an der Eröffnungsgala des «Weltjugendmusik Festivals» im Hallenstadion. Zusammen mit Rapper Knackeboul und über 200 Perkussionisten werden wir das Hallenstadion «rocken».

Die weiteren Konzerte finden Sie in unserer Konzert-Agenda.

Wir freuen uns, wenn Sie an einem unserer Konzerte dabei sind.



Evi Schuster Michel, Präsidentin

Die SWISS Band dankt ihren Sponsoren

- **Swiss International Air Lines (Hauptsponsor)**
- Akeret Druck AG, Dübendorf
- Brägger & Thomann AG, Embrach
- Curion Informatik AG, Chur
- ERPsourcing AG, Wallisellen
- Prohotel Wäscherei AG, Kloten
- Stadt Bülach
- Stadt Kloten
- Widmer Transporte & Logistics AG, Volketswil

Ein grosses Dankeschön an unsere Sponsoren, Club 100+-Mitglieder und Gönner, die uns auch im 2016 wieder grosszügig unterstützt haben. Sie ermöglichen uns, aus Träumen und Visionen tolle Konzerte und Shows zu realisieren und unser Publikum zu begeistern.

Unsere nächsten Auftritte

- 13. Mai 2017, 19.30 Uhr Hörifäscht, Höri
- 30. Juni 2017, 19.00 Uhr Stadtfest Kloten, Stadtplatz
- 7. Juli 2017, 19.30 Uhr Eröffnungsgala Weltjugendmusik Festival, Hallenstadion
- 15. September 2017, 19.30 Uhr..... Musikfesttage Wallisellen, Saal zum Doktorhaus
- 29. Oktober 2017, 15.00 Uhr Live @ Todtmoos/D, Wehrathalle
- 15. bis 18. November 2017, 19.30 Uhr «In Concert 2017», Stadthalle Bülach

SWISS Band Newsletter 1/2017

Interview mit Thomas Klühr, CEO Swiss International Air Lines

Die SWISS Band durfte den neuen CEO der SWISS anlässlich der Konzertserie «In Concert 2016» in der Stadthalle Bülach willkommen heissen. Thomas Klühr ist seit knapp einem Jahr CEO unseres Haupt- und Namensponsors.



SWISS Band: Sie waren im November 2016 an unserem Konzert in der Stadthalle Bülach. Wie haben Sie dieses erlebt?

Thomas Klühr: Ich habe den Abend sehr genossen, und war beeindruckt von der hohen Qualität der Musik und der tollen Stimmung in der Stadthalle.

Was hat Ihnen speziell gut bei Ihrem Besuch bei uns gefallen?

Speziell gut gefallen hat mir die breite Palette von Stilrichtungen. Es wurden Musiktitel gespielt, von denen ich nicht erwartet hätte, dass sie von einer Big Band gespielt werden und dann auch noch so toll klingen. Besonders gut gefallen hat mir zum Beispiel ein Titel von Jamie Cullum.

Wo sehen Sie Parallelen der SWISS Band mit der SWISS?

Ich sehe starke Parallelen im Engagement und der Leidenschaft, die einer Sache entgegengebracht werden. Die Bandmitglieder zeigen diese gegenüber der Musik, im SWISS-Team darf ich dieses Engagement und die Leidenschaft in der täglichen Arbeit beobachten.

Was hat die Musik bei Ihnen für eine Bedeutung?

Für mich hat die Musik eine hohe Bedeutung, denn sie dient mir zur Entspannung.

Welche Musikstile gefallen Ihnen persönlich am besten?

Ich persönlich mag sehr gerne Soul und Blues.

Spielen oder spielten Sie ein Musikinstrument?

Nein, ich spiele leider kein Instrument.

Was möchten Sie der SWISS Band noch sagen?

Ich möchte mich herzlich für das schöne Konzert bedanken. Die SWISS Band ist eine wertvolle Botschafterin für SWISS.

Vielen Dank für Ihre Zeit!

SWISS Band

Newsletter 1/2017

59. Generalversammlung der SWISS Band, 23. März 2017

Vorstand

- Evi Schuster Michel, Präsidentin
- Richard Frey, Finanzen
- André Ruth, Marketing
- Heinz Huwyler, Logistik
- Vizepräsidium, vakant **NEU**
- René Gilgen, Musikkommission **NEU**
- Silvana Hasler, Aktuarin

Bandleader

- Matt Stämpfli

Musikkommission

- René Gilgen, Obmann **NEU**
- Hampi Adank
- Giuseppe Maienza
- Matt Stämpfli
- Thomas Rapold **NEU**

Funktionäre

- Giuseppe di Simone, Vize-Dirigent
- Oliver Schärli, Revisor **NEU**
- Andrea Reale, Veteranenobmann
- Annelise Brändli, Bibliothekarin
- Matthias Schmidhauser, Revisor
- Susanne Neukom, Uniformen & Instr.

Mitgliederbestand

- 58 Aktivmitglieder
- 394 Gönnermitglieder
- 3 Paarmitglieder «Club 100+»
- 2 Paarmitglieder «Gold Club»
- 38 Ehrenmitglieder
- 49 Gönnermitglieder «Club 100+»
- 2 Firmenmitglieder «Club 100+»
- 1 Firmenmitglied «Gold Club»

Finanzen

Die Jahresrechnung 2016 schliesst mit einem Aufwandüberschuss ab. Der Mehraufwand ist unter anderem bei Neuanschaffungen, sowie bei der Übernahme der Mehrheitskosten der neuen Info-Tafel im Musikwerk in Kloten zu finden.

Hast Du Lust, uns unter die Arme zu greifen?

Noch brauchen wir keinen Transporter dieser Grösse, um das Equipment an unsere Konzerte zu bringen. Trotzdem kann unser Logistikteam Deine Unterstützung brauchen!



Möchtest Du jeweils bei den Auftritten der SWISS Band dabei sein und im Logistikteam beim Transport, Einrichten und Abräumen der Bühne mitarbeiten?

Dazu benötigst Du etwas Muskelkraft, Freude an der Musik und den Führerausweis (Kategorie B).

Melde Dich für weitere Information bei unserer Präsidentin: info@swiss-band.ch oder 078 603 69 01